Fimar 2016. La edición más ambiciosa de la feria del mar supera todas las previsiones de asistencia durante el fin de semana » La última jornada incluyó la presencia del nuevo crucero de la Royal Caribbean







Actividades. La jornada de clausura tuvo un aire festivo, al que se sumaron 200 embarcaciones que navegaron por la lámina de agua del muelle de Santa Catalina.

## CITA CON EL POTENCIAL MARINO

La sexta edición de la Feria Internacional del Mar (Fimar) cerró ayer sus puertas consagrándose como la más visitada de todas las celebradas hasta la fecha, con un total de 41,147 visitantes y unas expectativas de generación de negocios al alza. En la fiesta final, en el muelle de Santa Catalina, participaron 200 embarcaciones.

CANARIAS7 / LAS PALMAS DE GRAN CANARIA

La Feria Internacional del Mar (Fimar, organizada conjuntamente por el Cabildo de Gran Canaria, a través de la Institución Ferial de Canarias (Infecar), el Ayuntamiento de Las Palmas de Gran Canaria y la Autoridad Portuaria de Las Palmas, con multitudinaria asistencia, «ha servido para evidenciar las posibilidades de desarrollo de la economía azul en la Isla», manifestó al término de esta edición el consejero insular de Desarrollo Económico Energía e 1+D+I, Raúl García Brink.

Entre las novedades de esta edición, destacó la delegación

Entre las novedades de esta edición, destacó la delegación coreana que participó en el Foro de los Océanos España- Corea. Jong II Park, representante de Korean Industrial Complex Cooperation (Kicox), trabaja para el Gobierno de Busan en el sector de la industria marítima y pesquera. «Hemos venidos diez empresarios para ver cómo es la industria marítima y portuaria de Gran Canaria y aprender de ella», apuntó el representante de la ciudad coreana. Por otra parte, Kong Ki Lee, profesor titular de la Universidad Marítima y Oceanográfica de Corea, destacó que «las infraestructuras de Las Palmas de Gran Canaria sobre las actividades marítimas están muy avanzadas». «Queremos proporcionar nuestro conocimiento tecnológico y formar a empresarios de Gran Canaria que se dedican a la reparación de plataformas, con el fin de que puedan transformar las plataformas que paran aqui», indicó.



Récord. Más de 41.000 personas visitaron la Feria Internacional del Mar , clausurada ayer en la plaza de Canarias.

## PARQUE ACUÁTICO

La lámina de agua junto al Muelle Santa Catalina se convirtió durante todo el fin de semana en un auténtico parque acuático, ala utilizarse com escenario de los centenares de bautizos de Vela, exhibiciones de Salvamento Marítimo y pequeñas travesias de barcos que paseatos a los visitantes de la feria.

## El 'Jewel of the Seas', de estreno

■ La primera escala en la ciudad del remozado Jewel of the Seas, de Royal Caribbean, prolongó ayer la temporada de cruceros en Las Palmas de Gran Canaria. Tras el cierre de la temporada de invierno, la capital grancanaria recibió ayer a uno de los barcos medianos de la citada naviera, que llegó con unos 2.000 pasajeros y 800 tripulantes, procedente de Tenerife y rumbo a Gibraltar; antes de de emprender sus itinerarios de verano en Europa. Royal Caribbean ha realizado una fuerte inversión en remozar el buque. La visita ratifica la apuesta por la ciudad de una de las navieras más potentes del mercado.



Visita. El Jewel of the Seas, de la Royal Caribbean, impuso su imagen ayer en el muelle.